

62期 千賀茂世さんが 令和3年度奈良県知事表彰(自治功労者表彰)を受けられました

2021年12月24日

事務局より

62期の千賀茂世さんが2021年11月29日に奈良ホテルで開催された奈良県令和3年度自治功労者表彰を受けられました。自治功労者表彰は、地方自治の振興、発展に資することを目的とし、永年にわたり地区の自治会長等として住民自治組織活動に携わり、住民自治の振興と住民の福祉増進に功績のあった方が表彰されます。令和3年度は知事表彰19人、県自治連合会長表彰44人に表彰状が授与されたそうです。

千賀さんは、在学中はもとより卒業後も周りの人や生徒さんの相談相手となって元気な姿を見せておられるなど、遺憾なく能力、実行力を発揮されています。北辰会でもそのパワーを十分発揮され、会長にも目に留まる存在です。



賞状と千賀さん

千賀さんからの便り

岡田会長始め役員の皆様、ご無沙汰いたしております。皆さま、お変わりありませんでしょうか？私は、今夏の肋間神経上の帯状疱疹で呻き声を上げるほどキツイ痛みを経験しました、いまだに疲れると肋間神経痛が出て来てしまいます。なんか気分が重く体調が優れませんでしたが、昨年同様、奈良ホテルにおいて11/29に表彰されました。今年度は奈良県知事賞でした。知事表彰では19人中女性は私1人でしたが、県自治連合会長表彰には新たに女性が2,3人ありました。自治会は、マンションの方たちと共に立ち上げ12年になります。私の自治会長以外の役員は総がわりしました。しかし、この役員たちも立候補してくださり決まりました。みんなで支えながらの楽しい自治会です。そういうなか、表彰を受けたのですが、役員・会員・全ての人に助けられながら、自治会役員や会員のみならずいただいた賞です!! (なのに、私1人奈良ホテルのフレンチフルコース頂いちゃいました。申し訳ありませんが...美味しゅうございました😊) 数年前から自治会長を引き継いでくれる若手を育てている途中です。みんな率先して動いてくれるので、コロナが収まれば...防災の避難訓練、子育て世代が遊ばせたりケーキ作りしたり親子で楽しむ子ども広場、夜のお料理とお薦めのお酒持ち寄り「夜のプレス亭」料理上手な女将は千賀

☘、介護施設から来て教えて貰うストレッチワクワク体操、夏の郡山城の花火大会の前に一階の集会室でやるフランクフルトや焼そば、カキ氷の店と、子どもにはアテモン、大人には冷えたビールやちゅハイ🍷 楽しく食事をして後に、9階のテラスへエレベータで上がり花火大会の観賞🍷ああ...早くみんなで楽しい自治会活動を再開したいです♥



愛知で1人住まいをしている91歳の母の手伝いに、月の半分は車を運転して郡山から愛知に行っている現状を、自治会長と管理組合書記とを請けながら帯状疱疹後遺症なんか吹っ飛ばせ!! って前向きになろうとがんばりちゅうです。

またもや新たなオミクロン株に大阪の市中から3人家族が感染したと今夜発表がありましたね...北辰会の役員の皆様、同期の代表者、皆さまどうぞお身体には重々お気をつけください。それぞれの様々な人生が良いお年を迎えられますように、お祈り申し上げます。